
日時 14　時　00　分 ～ 15　時　00　分

場所 1階　相談室

出席者

事業者 2 名 市職員 1 名

利用者 0 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 0 名

住民代表 0 名 介護相談員 0 名

議題
事業者からの活動状況報告

・平成29年12月入居者状況（入居者28名（男性2名、女性26名））

・施設の取り組み

ボランティア　　　

11月10日（金）12月8日（金）傾聴ボランティア「楽花生」　11月14日（火）12月12日(火）日本のお手玉の会

11月22日（水）12月17日（日）ソコラバンド（ボランティア）唄・楽器演奏・フラダンス・手品・民謡踊り

11月17日（金）12月15日(金）書道　11月2日（金）、12月7日（金）読み聞かせボランテイア

11月15日（水）夕食レク「鶏鍋と雑炊」ビッグジョーのちゃんこ出汁で食べたいという要望あり。対応。野菜は入居者に包丁で切って頂く。

                   ほどよい熱さの鍋に「フーフー」さましながら皆で完食しました。皆で作った事の満足感もあり、好評でした。

12月8日（金）12月9日(土）放課後等デイ「松ぼっくり」さんによるアトリエ　書道や絵、鉢、コースターなどを見学する。子供たちの力強さを感じる。

おやつレク　　　   

１１月１９日（日）クレープ　１２月１９日（火）カップケーキ

　クレープは、生地を入居者に混ぜてもらい、職員で焼いて提供。カップケーキは市販のケーキを切り、飲み物は選択してもらい提供する。

活動状況報告に対する評価

松が苑→介護相談員からの報告。11月13日付。全体として館内きれいにされており気持ち良かったと報告を受ける。ただ、1階ドアの周辺の

　　　　尿臭が気になったと意見を頂く。それについては、汚物処理室が近くにあり、ドアを開け閉めの際、開ける時間が長かったことと来苑時、

　　　失禁されていた方がそばにおられ、職員が気づくのが遅く、発見時にトイレ誘導を行ったとの事。今後は気をつけて対応する事を伝える。

　　　また、12月12日に来苑された際は、「お手玉ボランテイア」さんと体を動かし、歌体操に参加される。いつもなら何人かの方は、介助が

　　必要な方が数名おられるも当日は、皆、調子が良いのか参加者全員が手を動かし、歌もしっかり歌われているのを見て関心しておられた。

松が苑→前回、紹介した「サービス向上アンケートについて次回、発表できることと現在、30名強にお配りし、半数ほど返却あることを報告する。

　　　再度、まだの方に対し、面会者名簿記入場所近くに呼びかけの用紙を置いている事を伝える。

松が苑→最近の相談業務についてお話しする。相談については、大半が入所に関する事だと報告する。

包活→他の施設では、介護者教室を開催し、そこで「車椅子の押し方」「移乗の仕方」等を行っていた。地域に回覧板を配り、4，5名来られる。

　ほぼマンツーマンで対応でき良かったと聞きました。ただ、ケアマネさんのからみもあり、どこまで自分の所の施設で教えれば良いのかなと

　悩んでもおられました。

松が苑→ちなみにうちでも、外出時に車椅子の押し方をご家族様に教えさせていただきます。（坂道や段差など）

家族→家族もわからない家族さんも多いと思う。そんなん教えてくれたらうれしいやろな。

高齢→市役所では、「どんな施設があるのか」や「認定受けているけどこれからどうしたら良いのか。」という相談が主にあります。

松が苑→前回、この会議で、介護相談員さんも参加されてはどうかとご意見があり、問い合わせた所、もう少しボランテイアさんがどんなことを

　されているのか知りたいし入所者さんとお話しする時間も少なくなるのでまた次の機会でという事で現在の所、保留という事になりました。

松が苑→今回（取組の発表をしながら）これまでのボランテイアやレク、行事の写真を参加者に見て頂き、その時、その時の入居者や

　家族の様子をお話しする。いつもは、口頭でのお話でイメージがわきにくかったが、今回は、写真を見て対応し、情景が浮かび好評であった。

松が苑→次回は、年度末で1年を振り返る予定です。

その他 次回開催平成30年　2月22日（木）14時予定

（地域密着型特別養護老人ホーム　松が苑）　第　13回　運営推進会議議事録

平成29　年   12月　21日


